



蒸し暑い日が続きます。園では、水分補給や休息をこまめにしたり、保育室のクーラーをつけたりして、健康管理には留意しながら過ごしています。こんな天候のせいなのか、体調を崩しやすくなっています。あと2週間で夏休み。元気に夏休みが迎えられるようにしましょう。

各クラスの様子

年少りんご組は、何かになりきったり、見立てたりして遊ぶことが大好き。段ボールや積み木を電車や新幹線に見立てたり、色紙を丸めたものがアイスクリームになったり、色とりどりのお花紙がジュースになったり、カエルのお面をかぶれば「ピョンピョン、カエルだよ」とカエルになりきったり。そんな子ども達のイメージを実現するため担任は、ジュースサーバーやアイスのコーンカップ、ジュースを入れたコップを洗う水道まで、材料や形を工夫して頭をひねりながら作っています。本物さながらの環境に子ども達は大喜び。「いらっしゃいませ」「チョコのアイスください」「コップを洗わなくっちゃ」と、イメージの世界にひたって遊んでいます。

年中き組は、カエルランドでの経験から、カエルのジャンプコースや、カエルのペープサートを作ったり、ペットボトルに切ったストローなどを入れて音を出し「雨みたいだね」と表現を楽しんだり踊ったりしています。また、築山での転がし遊びから、保育室でもトイをつなげて転がしコースを作り、いろいろなものを転がしたり、ジャンプするところを作ったりして遊んでいます。自分なりに考えたり、友達と「それいいね」と一緒に遊んだりしています。時には「ここは行き止まりがいいな」「転がした方がいいよ」など思いがぶつかり合ったりもしますが、そうした中で自分とは違う思いに触れ、自己主張をしたり、受け入れたりしながら、友達と『き組ランド』を共有して遊ぶ楽しさを味わっています。

年長あお組は、フリスビーやブーメランなど「飛ばす」遊びを続けて楽しんでいました。いろいろな形や重さ、投げ方などを試行錯誤し、一通り満足したようです。今は、ゴムの動力を使つて的あてをしたり、竹トンボのようにしようと材料や形を工夫して作り、回しながら飛ばして逆さにした傘に入れることを楽しんでます。自分なりに、または自分たちなりに試行錯誤したり、「これはどうかな」「やっぱりね」と自分で予測を立てて試したり・・・この時期の年長らしい姿がたくさん見られます。



「どのジュースにしますか?」「き組ランドでカエルのお話作り」「どの的を狙おうかな」

交通安全教室を行いました

6月27日(火)に、平田広域交番の方に来ていただき、交通ルールや横断歩道の渡り方などを教えていただきました。「道路では『はあと』が大事です。『は』は、走らない。『あ』は、遊ばない。『と』は、飛び出さない。これを守りましょう」ととても分かりやすく道路での安全な歩き方を教わりました。その後、横断歩道のシートを遊戯室に敷いて、右手をピンと伸ばして車からも横断していることが良くわかるようにして渡る練習をしました。みんな、よく話を聞き、上手にできましたよ。また、いろいろな場での駐車場で事故が多いそうです。子どもを先に降ろさないことを守ってほしいと言われました。おうちでも、交通安全についてまた話題にしてみてくださいね。



カレーパーティ、楽しかったよ！おいしかったよ！！

6月30日(金)に、園の畑で収穫した玉ねぎとジャガイモを使ってカレーを作り、カレーパーティを行いました。感染症対策のため、子ども達がクッキングをすることは見送りましたが、年長児が玉ねぎの皮むきをしました。「皮をとったらツルツルしてるね」「玉ねぎの匂いがするー」と言いながら一生懸命皮むきをしましたよ。職員でカレーを作っている間、子ども達はカレーパーティの準備です。今年度は、遊戯室で一緒に会食をすることにしました。一人が一つの机を使い間を開けての配置ですが、異年齢のペアさんと隣に座り、全園児の顔を見ながらカレーを食べるとするのは実に3年ぶりです。畑の活動でお世話になっている地域の方を招待し、お礼を言ったり、パネルシアターを見て楽しんだ後は、いよいよ会食の始まりです。カレーライスと塩昆布味のキュウリ、りんご組が収穫したミニトマトを盛り付けてもらい、自分の席に座って食べました。「美味しいね」「私の取ったジャガイモ、入ってるかな?」と、話をしたり、友達の顔を見たりしながら、楽しく美味しく食べることができました。普段はちょっぴり野菜が苦手な子も、この日はパクパク食べていました。やはり、自分達で育てて収穫した野菜の味は格別なんですね。



※明日は、保育公開・学級懇談会などがあります。ご多用の中とは思いますがご来園をお待ちしています。